



Récipiendaires des Prix Coup de cœur du Centenaire

Dans le cadre des célébrations de son 100^e anniversaire de fondation, la Caisse Desjardins Thérèse-De Blainville lançait ce printemps le concours «Prix Coup de cœur du centenaire » afin de supporter concrètement la réalisation de projets structurants.

Suite à l'appel de projets, trois organismes finalistes ont soumis leur projet au vote des membres de la Caisse Desjardins Thérèse-De Blainville, qui pouvaient voter pour leur prix de Coup de cœur à partir de leur session AccèsD. Plus de 1050 membres ont exercé leur droit de vote. Nous sommes heureux de vous dévoiler le nom des récipiendaires.

1^{er} prix, bourse de 10 000 \$

SERVICES D'ENTRAIDE LE RELAIS POUR SON PROJET POTAGER ENGAGÉ

L'organisme a pour mission de lutter contre la pauvreté, la faim et l'exclusion sociale des personnes vulnérables. Leur projet « **Potager engagé** » vise à implanter un jardin solidaire à la pépinière municipale de Boisbriand.

« Nous sommes heureux d'être porteurs d'un projet concerté réunissant plusieurs organismes œuvrant en sécurité alimentaire. Pour cette première saison de culture, nous prévoyons de redistribuer plus de 30 000\$ de légumes aux familles dans le besoin » explique Véronique Bouchard, directrice des Services d'entraide Le Relais.

« Le projet est né de la volonté de la Ville de Boisbriand d'offrir une parcelle agricole pour une culture à vocation communautaire. L'opportunité de pouvoir offrir des légumes frais et bio à nos membres, nous a convaincus de développer ce beau projet! Le but du Potager engagé, c'est que ce lieu devienne un milieu de vie nourricier. En plus de la culture en collectivité les légumes avec les bénévoles, nous travaillons à développer une programmation d'activités et d'atelier qui réunira les jeunes et moins jeunes, connaisseurs et novices, autour d'un thème



commun; le jardinage maraîcher. Les possibilités sont infinies! » poursuit Mme Bouchard.

2^e prix, bourse de 5000 \$

**Centre de prévention du décrochage scolaire OMÉGA
pour son projet *Joujouthèque pédagogique***

Leur mission consiste à favoriser la réussite scolaire, sociale et personnelles des jeunes de moins de 18 ans via la francisation, le soutien scolaire en groupe, à domicile, virtuel et le soutien au développement des habiletés sociales.

Leur projet « **Joujouthèque pédagogique** » vise à permettre aux familles de se procurer gratuitement le matériel nécessaire pour poursuivre à la maison les apprentissages avec leurs enfants : jeux, livres et matériel pédagogique soutenant le développement cognitif et langagier.

« Le Centre Oméga rejoint chaque année environ 2000 jeunes. Les intervenant.e.s utilisent auprès d'eux énormément de jeux et de livres afin de rendre les apprentissages très ludiques; mais notre inventaire ne nous permet pas de prêter de matériel aux familles » explique Mme Audré Vincent, présidente du conseil d'administration du Centre Oméga.

« Le prix remis par Desjardins nous permettra de garnir la Joujouthèque pédagogique et de rendre disponibles pour les jeunes et les familles membres des jeux, des livres et du matériel pédagogique ludique soutenant le développement cognitif et langagier ainsi que de nombreuses autres compétences intellectuelles » conclut Mme Vincent.



Sur la photo :

Véronique Bouchard (directrice des Services d'entraide Le Relais, récipiendaire du 1^{er} prix de 10 000\$), Mme André Vincent (présidente du conseil d'administration du Centre Oméga, récipiendaire du 2^e prix de 5000 \$), Louise Fillion (présidente du conseil d'administration de la Caisse Desjardins Thérèse-De Blainville) et Mireille Langlois (administratrice de la Caisse Desjardins Thérèse-De Blainville et présidente du comité Distinction coopérative et engagement dans le milieu).